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Aos quinze dias do mês de março de dois mil e vinte e um, às 9h45min, em reunião virtual, via 
google meet (meet.google.com/gmm-qbhx-nxo) reuniu-se a Congregação do Núcleo de 
Desenvolvimento Amazônico em Engenharia do Campus Universitário de Tucuruí – CAMTUC, 
com a presença dos senhores conselheiros: Professor Aarão Ferreira Lima Neto - Diretor Geral 
e Presidente da Congregação; Professor Júnior Ishihara – Diretor Adjunto do NDAE e 
Coordenador do Programa de Pós- Graduação Engenharia de Infraestrutura e Desenvolvimento 
Energético – PPGINDE; Paulo Ítalo Moreira da Silva – Representante dos técnicos administrativos 
do NDAE; Professor Bruno Merlin – Coordenador do Programa de Pós-Graduação em 
Computação Aplicada – PPCA; Professor Wassim Raja El Banna – Representante Docente do 
Programa de Pós-Graduação Engenharia de Infraestrutura e Desenvolvimento Energético – 
PPGINDE Professor Marcos González – Representante Docente do Programa de Pós-Graduação 
em Computação Aplicada – PPCA; Sandra Félix dos Santos – Coordenadora de Planejamento, 
Gestão e Avaliação do NDAE - CPGA, Professor Raynner Menezes Lopes – Vice Coordenador do 
Programa de Pós-Graduação em Engenharia de Barragem e Gestão Ambiental – PEBGA, André 
Luiz Amarante Mesquita – Diretor do TECNOLAGO e Jedson Henryque Abrantes – Representante 
Discente. O Presidente da sessão cumprimentou os presentes e iniciou a reunião. 1. INFORMES. 
1.1. Representação Discente NDAE. O discente Jedson Abrantes informou que ainda não havia 
sido possível a substituição da representação discente, mas que estava tomando as medidas 
necessárias para que na próxima reunião já tenha ocorrido. 1.2. Projeto GMC. A servidora 
Sandra Félix cientificou a realização da final nacional da competição GMC, destacou que nesta 
edição há cinco equipes do Campus competindo, agradeceu o apoio de todos e desejou sorte a 
todos os competidores. 1.3. Especialização em Engenharia Geotécnica. Professora Fernanda 
informou sobre o Edital de seleção da especialização em Engenharia Geotécnica, com previsão 
de início das aulas para abril. Cientificou que ainda está em tramitação o processo que de 
contratação da mesma, e que em virtude disto o início das aulas pode sofrer alterações. 
Agradeceu o apoio e suporte da técnica de TI, Monica, na divulgação e criação da página web 
relacionada à especialização 1.4. Mapeamento de processos NDAE. Sandra informou que o 
mapeamento de processos da secretaria acadêmica foi concluído e encaminhado à PROPLAN, 
sendo o Núcleo a primeira unidade do interior a ter seus processos mapeados. Destacou e 
agradeceu o trabalho conjunto para o alcance da demanda. 1.5. Funcionamento Laboratórios. 
Professor Aarão cientificou a suspensão das atividades que estavam sendo liberadas 
paulatinamente, em decorrência dos avanços de casos e mudança do bandeiramento 
epidemiológico da COVD-19. Destacou que as atividades dos laboratórios foram suspensas até 
novas recomendações do Grupo de Trabalho da UFPA, ou nova mudança no bandeiramento, a 
partir da redução de casos. Cientificou a necessidade de autorização expressa para acesso às 
dependências do Campus e NDAE, neste período. 1.6. Serviços de Manutenção predial NDAE. 
Seguidamente professor Aarão informou que foram retomados os serviços de manutenções 
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prediais no NDAE, que estavam paradas, tendo sido elaborado um calendário entre o Campus e 
NDAE para que tais manutenções sejam plenamente realizadas pela Brilhante, uma vez que as 
duas unidades possuem diversas demandas em atraso. Destacou que as salas de aula do NDAE 
foram priorizadas juntamente com o Auditório Horácio Schneider, para que sejam viabilizadas 
com a maior brevidade possível. Requereu que qualquer dúvida sobre tais questões sejam 
sanadas juntamente aos responsáveis, de forma a evitar informações desencontradas. 2. 
LEITURA DO EXPEDIENTE. 3. ORDEM     DO DIA. 3.1. Calendário de reuniões ordinárias da 
Congregação do NDAE – 2021. O presidente da sessão realizou a apresentação do calendário 
que fora enviado juntamente com a convocação. Em seguida foi aberta para apreciação e 
discussão e aberto para votação para votação, no que foi APROVADO por unanimidade. 3.2. 
Banca de avaliação de Progressão funcional do docente WASSIM RAJA EL BANNA. O relator 
realizou a leitura do parecer nº 06/2021, em seguida a matéria foi posta em apreciação. Após 
discussão do parecer a congregação APROVOU como membros da banca de avaliação de 
desempenho os seguintes docentes: Aarão Ferreira Lima Neto – Presidente, André Luiz 
Amarante Mesquita – Titular, Heleno Fulber – Titular e Bruno Merlin (Suplente). 3.3. Comissão 
examinadora do processo seletivo referente ao Edital nº 01/2021 – Processo Seletivo ao Curso 
Latu Senso em Engenharia Geotécnica. Foi realizada a leitura do parecer nº 007/2021, o qual 
informa a solicitação de designação da comissão examinadora do processo seletivo referente ao 
Edital nº 01/2021 – Processo Seletivo ao Curso Latu Sensu em Engenharia Geotécnica em 
parceria com a NORSK HYDRO, com os seguintes membros: Profa. Dra. Fernanda Pereira 
Gouveia (presidente da comissão), Prof. Dr. Aarão Ferreira Lima Neto, Prof. Dr. Adriano Frutuoso 
da Silva, Prof. Dr. Júnior Hiroyuki Ishihara, Prof. Dr. Júlio de Alencar Júnior. Professo Fernanda 
esclareceu que o período dos trabalhos da comissão seria 01.03 a 01.04.2021. Após apreciação 
e colocado em votação os conselheiros APROVARAM por unanimidade a composição da 
comissão. 3.4. Homologação Ad referendum Nº 01 aprova a solicitação de prorrogação de 
afastamento para cursar Doutorado do professor JESSÉ PADILHA. Procedeu-se a leitura do 
parecer nº 001/2021 o qual apresenta a solicitação de prorrogação de afastamento integral para 
qualificação no período de 27/02/2021 a 31/01/2022, e indica que o pleito e documentação 
apresentada estão de acordo com as normativas. Após apreciação e colocado em discussão e 
votação o pleito foi APROVADO por unanimidade. 3.5. Homologação Ad Referendum Nº 02 que 
aprova o Projeto de Extensão intitulado “Educação Financeira: uma proposta de 
aprendizagem para crianças e estudantes de engenharia”, coordenado pela servidora AILANA 
GUTA RODRIGUES VIEIRA e subcoordenado pela servidora MONICA SILVA DE OLIVEIRA, com 
vigência de 12 meses a partir de março 2021. | 3.6. Homologação Ad Referendum Nº 03 que 
aprova o Projeto de Extensão intitulado “Educação pela Práxis – escrita científica, temas 
transversais e sua integração com práticas extensionistas”, coordenado pela servidora ILDENE 
FREITAS DA SILVA MOTA, com vigência de 12 meses a partir de março 2021. | 
3.7. Homologação Ad Referendum Nº 04 que aprova o Projeto de Extensão intitulado 
“MULHERES NAS FINANÇAS”, coordenado pela servidora GISELLE DAMASCENO DA SILVA DE 
SOUZA com vigência de 12 meses a partir de março 2021. 3.8. Homologação Ad Referendum 
Nº 05 que aprova o Projeto de Extensão intitulado “Redigindo: a relação entre comunicação, 
incentivo ao ingresso no ensino superior e o fomento de práticas cidadãs”, coordenado pela 
servidora EDILEUZA DE SARGES ALMEIDA, com vigência de 12 meses a partir de março 2021. 
Professor Aarão solicitou a apreciação em bloco das pautas relacionadas aos projetos de 
extensão, o que foi aprovado pelos conselheiros, destacou que todos são iniciativas de projetos 
coordenados por técnicos administrativos do NDAE. Em seguida realizaram a apreciação e 
discussão dos projetos e posto em votação os mesmos foram APROVADOS por unanimidade.  
3.9. Solicitação de permuta da servidora Sandra Felix dos Santos com a servidora Suely Silva 
Sousa. Professor Aarão realizou os esclarecimentos sobre o pleito, cientificou que a servidora 
Sandra já havia realizado este pedido anteriormente, porém em decorrência da necessidade de 
vaga correspondente não havia sido possível à época, em seguida solicitou a leitura do parecer 
relacionado à pauta. Jedson Abrantes procedeu a leitura do parecer nº 06/2021 o qual destaca 
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haver um impasse em relação aos níveis dos códigos de vaga que fazem parte deste processo, 
indica que a congregação discuta sobre o pleito, levando em conta se haverá algum prejuízo nas 
atividades do NDAE. Em seguida os membros realizaram discussão sobre a questão. Após 
apreciação e colocado em votação o pleito foi APROVADO pela congregação. Nada mais 
havendo a se tratar, o senhor Presidente agradeceu a presença de todos, dando por encerrada 
esta reunião da Congregação, solicitando a mim, Ailana Guta – Secretária executiva do NDAE, a 
lavra deste extrato de ata, que vai assinada por mim e que se consolidará como ata no ato de 
sua aprovação pela congregação.  

 


